

ABSTRAK

“Pengaruh Earning Per Share, Return On Equity dan Dividend Payout Ratio Terhadap Harga Saham pada industri otomotif yang terdaftar di BEI periode 2004-2008” Skripsi, Program Studi Manajemen, S1, Fakultas Bisnis dan Manajemen Universitas Widyatama dibawah bimbingan Suskim Riantani, S.E., M.Si.

Kegiatan bisnis adalah salah satu dari beberapa sektor perekonomian yang paling ramai dibicarakan dan telah sering menjadi bahan perbincangan bagi setiap orang di berbagai forum, baik forum yang bersifat nasional maupun forum internasional. Dunia bisnis sari tahun ketahun mengalami kemajuan yang juga selalu diikuti oleh persaingan yang ketat antar perusahaan demi tercapainya tujuan perusahaan-perusahaan itu. Dimana salah satu tujuan perusahaan adalah meningkatkan nilai perusahaan yang tercermin dari harga saham perusahaan tersebut, dimana hal ini dapat tercipta bila suatu perusahaan dengan tepat mengimplementasikan keputusan keuangannya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh antara *Earning Per Share (EPS)*, *Return On Equity (ROE)* dan *Dividend Payout Ratio (DPR)* terhadap Harga Saham pada sektor industri otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2004-2008. Data-data yang digunakan dalam penelitian ini berupa laporan keuangan tahunan yang dipublikasikan selama periode pengamatan serta sumber-sumber lainnya yang berkaitan dengan penelitian. Untuk keperluan analisis data dalam penelitian ini, penulis menggunakan pengujian statistik yang dibantu oleh program SPSS 16.0 for windows. Dalam melakukan pengujian hipotesis, penulis menggunakan uji F untuk hipotesis simultan dan uji t untuk hipotesis parsial.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Earning Per Share*, *Return On Equity* dan *Dividend Payout Ratio* secara simultan berpengaruh terhadap Harga Saham pada sektor industry otomotif yang terdaftar di BEI periode 2004-2008. Tetapi secara parsial hanya Earning Per Share saja yang berpengaruh terhadap Harga Saham pada sektor industri otomotif yang terdaftar di BEI periode 2004-2008.

Keyword : Earning Per Share, Return On Equity, Dividend Payout Ratio dan Harga Saham